
Herr Bäsch verwies auf die Aussage zu den Minderausgaben im vorletzten Absatz der

Begründung auf Seite 5 und stellte fest, dass es sich im Prinzip um eine

Kostensteigerung handelt. Ursprünglich waren 140.000 EUR vorgesehen und jetzt sind

es 240.000 EUR, deshalb wünschte er eine Erklärung, wie da Minderausgaben

entstehen.

Herr Kallenbach konnte in der Sitzung dazu keine Aussage machen. Er wird den

Sachverhalt klären und die Antwort direkt an die Fraktionen weiterleiten


